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９０名の新入生の皆さんと１１名の新任の先生方９０名の新入生の皆さんと１１名の新任の先生方

令和２年度角館中スタート!(新任式･始業式)
４月６日（月）新任式を行いました。３月２７日の「退任・離任のつどい」で

慣れ親しんだ１４名の先生方とお別れしましたが、今回は１１名の新しい先生方
をお迎えしました。校長が新任の先生方の紹介をしたあと、生徒会副会長が、角
館中学校の紹介を含めて、温かい歓迎の言葉を述べてくれました。最後に教頭先
生から新任者を代表してあいさつをしていただきました。コロナウイルス感染拡
大予防策のためです。先生方一人一人については、このあと学校生活の様々な機
会に、詳しく教えていただきたいと思います。私たちに新風を吹き込んでいただ
き、たくさんのことを先生方から吸収したいと思っています。

【 新 任 者 の 紹 介 】
Ｓ.Ｙ 教頭(技術) 県総合教育センターより 大仙市
Ｏ.Ｎ 先生(国語) 大仙市立協和中学校より 大仙市
Ｋ.Ｔ 先生(通級) 仙北市立生保内小学校より 大仙市
Ｔ.Ｎ 先生(数学) 大仙市立太田中学校より 大仙市
Ｓ.Ｍ 先生(音楽) 大仙市立大曲南中学校より 大仙市
Ｍ.Ｍ 先生(社会) 仙北市立神代中学校より 仙北市
Ｓ.Ｙ 先生(保体) 秋田市立秋田北中学校より 秋田市
Ｋ.Ａ 先生(国語) 大館市立北陽中学校より 大館市
Ｔ.Ｍ 先生(英語) 新規採用 美郷町
Ｉ.Ｔ 先生(理科) 新規採用 大仙市
Ｏ.Ｙ 先生(支援) 仙北市立生保内小学校より 仙北市

続いて始業式を行いました。はじめに校長が角館中学校の今年度のスタートと
して、各学年の立場を考えた行動をとってほしいこと、学校目標である「自立心
と共感、創造力に満ちた学校」を継続し、古き伝統角館の城南健児の意気を県内
外に示すべく、何事もチーム角中で頑張ることを誓いました。
その後、生徒会副会長が、昨年度の反省を踏まえたり、臨時休校を経験して学

校生活のありがたさを再確認したりして、今年度頑張りたいこと等の作文発表を
してくれました。３年生としての立場を意識し、学校生活と自分自身の進路につ
いて真剣に考え実践しようという強い気持ちが伝わり、頼もしさを感じました。
式終了後には、２・３年生の学年、学級の担当及び部活動等の担当を紹介しまし
た。大きな歓声と拍手がわき上がりました。
７日の入学式で新入生９０名を迎え、全校２９８名で令和２年度の角館中学校

がスタートしました。今年度もご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。
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９０名の新入生を迎えました！(38期入学式)

４月７日（火）１０時から参列した保護者の皆様から祝福され、真新しい制服
に身を包み、少し緊張気味の本校第３８期となる新入生９０名が入学しました。
新入生氏名紹介で一人一人の名前を読み上げたあとの学級や学年で動きを合わせ
て一斉に立ち上がる姿は、凜々しく頼もしく感じられました。小学校のときから
すると、一回り大きくなったように感じられました。一人一人の名前を確認し、
校長が全員の入学を認めました。続いて校長式辞で「中学校では自分の可能性を
たくさん見付けてほしい」と述べました。また、２・３年生を代表して生徒会長
が、「分からないことや心配なことは、先生や先輩方が優しく丁寧に教えてくれる
ので心配ない。一緒に頑張りましょう」と呼びかけました。それに応えて新入生
代表のＫ.Ｒさんが、小学校最後の３月を休校で失った残念な気持ちは中学校生活
への大きな期待に変化しました。学習と部活動を両立させながら、精一杯頑張り
たいと誓いの言葉を述べてくれました。

伝統の生徒会を紹介！(生徒会ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ)
４月８日（水）の６時間目に体育館で、新入生に対して生徒会や部活動などの

活動について説明する「生徒会オリエンテーション」を開催しました。残念なが
らコロナウイルス感染拡大防止のため、２・３年生は参加せず、１年生と生徒会
執行部と各専門委員会委員長及び各部の代表者だけで行いました。
はじめに、生徒会長の開会のあいさつに続き、生徒会執行部と生徒会組織につ

いて説明しました。続いて、代表委員会、生活交安、学習、整美、体育、放送報
道、図書、給食、保健、ＪＲＣ、購買の各委員長から活動内容やどんな人がこの
委員会にむいているかなどの紹介がありました。
次の部活動紹介では、野球、男女バスケット、男女ソフトテニス、男女卓球、

バレー、柔道、剣道、オーケストラ、美術、英会話、科学、生活福祉部の順で、
活動の目標、年間の主な活動内容、準備物、活動時間等を各部の代表者２・３人
で紹介しました。例年のような各部のパフォーマンスが見られずに残念でした。
新入生９０名も、角館中学校３６年続く伝統ある生徒会の紹介を真剣に聞いて

いました。準備、運営に尽力してくれた生徒会執行部に感謝します。


